

Ein neues Gesicht im SP-Präsidium



Kaspar Zölch wird zusammen mit dem bestehenden Co-Präsidenten Noah Gygax die Leitung der SP Spiez übernehmen.



Kaspar Zölch



Noah Gygax

Im vergangenen Januar hat sich der langjährige Co-Präsident Roland Müller in den wohlverdienten Ruhestand begeben, weshalb ein passender Ersatz gesucht werden musste. An der Hauptversammlung Ende Januar hat die SP Spiez Kaspar Zölch zum neuen Co-Präsidenten gewählt.

Kaspar ist 65-Jährig, verheiratet, hat 2 erwachsenen Söhne, ist 5-fach genussvoll praktizierender Grossvater und wohnt seit mehr als 40 Jahren in Aeschi. Er ist in Spiez aufgewachsen und auch sein ganzes berufliches Leben spielte sich in Spiez ab. Zusammen mit dem bestehenden Co-Präsidenten Noah Gygax ist es sein Ziel, die SP sichtbarer zu machen, ihr Profil zu schärfen und die Abordnungen der SP in den Gremien auf der Ebene Gemeinde, Kanton und Bund zu halten und auszubauen, um kraftvoller gegen die Irrmeinungen des Neoliberalismus, der unkontrollierten Deregulierung und der grenzenlosen Ökonomisierung des ganzen Lebens entgegenzutreten.

Die SP Spiez freut sich über diese neue erfahrene Unterstützung.

Die wiedergewählten Mitglieder des Vorstandes sind:

- Michael Künzi, Vertreter der Aussengemeinden
- Jürg Walther, Sekretariat, Mitgliederverwaltung
- Denise Günter, Organisation Anlässe, Medien
- Kurt Bodmer, Mitgliederbetreuung
- Franziska Wiedmer, Protokollführerin, Presse
- Vreni Beringer Spori und Roland Spori, Finanzen

Von Amtes wegen im Vorstand:

- André Sopranetti, Fraktionschef
- Ursula Zybach, Gemeinderätin
- Marianne Hayoz Wagner, Gemeinderätin

SP Spiez
www.spspiez.ch